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Sono ancora in tanti a dichiarare di non essere informati

Il sondaggio sulla differenziata
E’ possibile esprimersi fino a domenica sul sito q4q5.it

Cominciato il rifacimento dei marciapiedi in via Sezze

Passeggiate più sicure
Sarà sostituito anche il gioco in Piazza Paolo VI
SONO cominciati lunedì i
lavori di rifacimento del
manto di asfalto del marcia-
piede di Via Sezze, che co-
steggia la scuola elementare
del IV circolo «Carlo Goldo-
ni» e la scuola media «Giu-
seppe Giuliano». Un percor-
so molto frequentato, la mat-
tina, da bambini (e dai
genitori che li accompagna-
no) che frequentano le due
scuole. Il martedì, poi, a per-
correrlo sono centinaia di
uomini e donne, giovani e
anziani che si recano al mer-
cato settimanale. Purtroppo, con il tem-
po, si erano verificati avvallamenti e
dislivelli tali da causare frequenti episodi
di cadute e, nei giorni di pioggia, veri e

propri allagamenti.
«Ringrazio la sensibilità di-
mostrata dall'ingegnere
Gianfranco Defend, dirigen-
te dell’assessorato Opere
pubbliche - dichiara il presi-
dente della III circoscrizione
Filomena Sisca - nell'aver
preso immediatamente in
considerazione la mia ri-
chiesta che esprimeva il
grande disagio presente da
tempo in questo tratto di
strada».
La III circoscrizione ha poi
comunicato cha a giorni sarà

sostituito il gioco di Piazza Paolo VI il
cui uso, a causa di atti vandalici, era
diventato pericoloso per gli stessi bambi-
ni.

Filomena Sisca

Borghi e Quartieri

Tra pochi giorni anche in Q4 e
Q5 avrà inizio la nuova proce-
dura per la raccolta differen-
ziata dei rifiuti. Con ritardo
rispetto al resto della città, an-
che i nuovi quartieri godranno
di questa procedura più ecolo-
gica. Diversi residenti hanno
già ricevuto il kit direttamente
dalla spa e le istruzioni per la
nuova raccolta differenziata.
Nelle scorse settimane l’am-
ministrazione comunale e la
società Latina Ambiente han-
no messo in campo iniziative
per informare la cittadinanza
sulle modalità del servizio.

Ora il sito q4.q5.it ha lanciato
un sondaggio (che terminerà
alle ore 1.00 del 23 novembre)
per vedere se, e in che misura,
i messaggi sono arrivati a de-
stinazione. Da più parti, infatti,
corre voce che non tutte le
necessarie informazioni sono
giunte in possesso degli abi-
tanti della zona o che, quanto
meno, ci sono ancora molti
dubbi.
Dopo i primi giorni di di

sondaggio sono già arrivati 61
voti, dei quali 35 (il 57%) sulla
casella ‘Ho notizie ma non
sono sufficienti. Altri 12 voti

sono stati indirizzati all’opzio-
ne ‘Non so proprio nulla della
nuova procedura’ e uno su
‘Non ne ho mai sentito parla-
re’. Quindi, un totale di 48
persone che si sono espresse
(più dei due terzi) negativa-
mente. Solo 13 utenti hanno
dichiarato che’Sanno esatta-
mente cosa fare’. Il sondaggio
è ancora parziale, ma le indica-
zioni non sono positive e la-
sciano prevedere che ci saran-
no dei problemi, almeno nella
prima fase della nuova proce-
dura di raccolta dei rifiuti.

An.Se.

L’opera a Borgo Sabotino è co-finanziata dalla Regione Lazio e dalla Provincia

Al via i lavori del rondò
Fabrizio Cirilli: ancora una volta decisivo l’intervento della Pisana
ECCOCI ad una nuova puntata della ricer-
ca della paternità delle opere pubbliche.
Sembra ormai una prassi consolidata ogni
volta che si dà il primo colpo di piccone
(con replica alla successiva inaugurazione
in pompa magna e fasce tricolori) di una
nuova infrastruttura. Non sfugge al copio-
ne la rotonda di Borgo Sabotino, i cui
lavori sono iniziati ieri, tra annunci e repli-
che. Inizia la nuova 'saga' il sindaco Zac-
cheo che affida ad un comunicato i ringra-
ziamenti alla Provincia, nelle persone del
presidente Cusani e dell'assessore alle
Opere pubbliche di via Costa Salvatore De
Monaco «per aver immediatamente rece-
pito e dato seguito al mio appello per la
messa in sicurezza del centro urbano di
Borgo Sabotino. L'inizio dei lavori è la
risposta alle legittime attese dei cittadini
che mi avevano rappresentato l'urgente
soluzione del problema cui è legata una
migliore vivibilità del Borgo». De Mona-
co, affiancato dal consigliere Scalco, sen-
titamente ricambia e ribadisce che «la
messa in sicurezza delle strade provinciali
è a cuore al presidente Cusani e della sua
giunta, che hanno coscienza della necessi-
tà di mettere in sicurezza le strade di
propria competenza. Il rondò al Sabotino
permetterà una maggiore sicurezza gli abi-
tanti soprattutto nel periodo estivo quando
tanti villeggianti scelgono il litorale ponti-
no come luogo di vacanza, contribuendo in
maniera sensibile allo smaltimento delle
code nell'intersezione tra la strada provin-
ciale B.go Piave - Foceverde e la strada

provinciale Fogliano - B.go Sabotino, e
quindi alla diminuzione dell'inquinamento
ambientale». Tutto giusto e l'opera è senza
dubbio sentita e voluta dai residenti. Però
ci si è dimenticati di citare nei ringrazia-
menti la Regione Lazio che ha co-finanzia-
to l’infrastruttura per 130 mila euro (vin-
colati a questa specifica opera), sui 220
totali (90 mila euro sono stati stanziati

dalla Provincia). A ricordare questo parti-
colare ci ha pensato il gruppo della Lista
Progetto per Latina: «La realizzazione del
nuovo rondò - dicono - è stata resa possi-
bile grazie all'approvazione di uno specifi-
co stanziamento di 130 mila euro su inter-
vento del consigliere regionale Fabrizio
Cirilli, che al termine di una lunga marato-
na conclusasi nel cuore della notte nell'au-

la consiliare della Pisana, riuscì
ad inserire il finanziamento del-
l'opera nella Legge Regionale
Finanziaria 2007. Il fondo, di
fatto, è stato poi trasferito con
apposito vincolo di spesa alla
Provincia di Latina che dopo il
parere favorevole della circo-
scrizione ha terminato l'iter pro-
cedurale per il via ufficiale dei
lavori. Anche nel caso della rota-
toria di Borgo Sabotino - conti-
nuano - è stato necessario inter-
venire direttamente per il reperi-
mento di risorse economiche
regionali attraverso il nostro
consigliere di riferimento. Ci
rendiamo conto - concludono -
che opere pubbliche come que-
ste dovrebbero rientrare nell'or-
dinaria gestione e programma-
zione dello sviluppo di un terri-
tor io  da  par te  de l la  sua
amministrazione, ma dobbiamo
prendere atto che troppo spesso,
soprattutto nel caso delle realtà
dei borghi, chi ha la responsabi-

lità della gestione del territorio dimentica
quali siano i bisogni primari di chi in essi
v ive » .

Il consigliere provinciale Renzo Scalco
riconosce il ruolo della Pisana e sottolinea
la cooperazione a vari livelli istituzionali
per la realizzazione di un’opera che i citta-
dini del borgo attendevano da molti anni.

Angelo Sessa

GRAPPA

I blocchi
a Rio Martino

e il diritto
di protestare

ORA è il turno della contro-
protesta. I cittadini posses-
sori di barche, infatti, fanno
sentire la propria voce con-
tro i manifestanti di Rio
Martino (cioè, gli apparte-
nenti all’associazione
‘Amici del Mare’) che nelle
ultime settimane hanno più
volte attuato un blocco della
foce del canale contro la
società GePort che gestisce
i moli. «A parte il rischio di
collisione - dice il gruppo
che si definisce ‘Benpen-
santi di Borgo Grappa’ - è
incredibile vedere persone
che protestano per avere po-
sti a buon mercato dichia-
rando di avere un basso red-
dito, ma che posseggono un
bene costoso come una bar-
ca. Tuttavia la cosa insop-
portabile - concludono - è
vedere le forze dell’ordine,
che potrebbero essere im-
piegate in altri compiti più
utili per la comunità, essere
costrette ad assistere poche
persone con scarso senso
civico che protestano per
futili motivi». Capiamo il
rammarico per le ore perse,
ma manifestare, nei limiti di
legge, è ancora un diritto.


